

# *Japón y Cuba estrechan vínculos comerciales*

---



La Habana, 17 dic (RHC) El ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Japón, Masahisa Sato, y el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, firmaron este 17 de diciembre, en La Habana, una Agenda Económica Bilateral a mediano plazo (cinco años) con la cual ambos países estrecharon sus nexos y recalcaron su vocación de incrementarlos.

El texto resultó del Tercer Comité Conjunto Público Privado Cuba-Japón, en el que tomaron parte por los visitantes 31 ejecutivos de ocho organismos y 33 representantes de 14 empresas niponas.

Sato recordó que la próxima reunión de este tipo será en Tokio en 2020 para examinar los resultados de lo acordado.

El Comité Conjunto resaltó el fortalecimiento de los lazos económicos y comerciales entre las partes, como los de asuntos financieros y de negocios.

En enero próximo continuarán las negociaciones de los especialistas de ambos países para fortalecer este acuerdo.

En 2019 se cumplen 90 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Tokio y La Habana.  
(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/179119-japon-y-cuba-estrechan-vinculos-comerciales>



**Radio Habana Cuba**